

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMA Negeri Bunga Bangsa
 Mata Pelajaran : PPKn
 Kelas/ Semester : XII / 1
 Tema : Kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga Negara
 Sub Tema : *Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara.*
 Alokasi Waktu : 10 Menit

Kompetensi Dasar Pengetahuan dan Indikator	Kompetensi Dasar Keterampilan dan Indikator
3.1 Menganalisis nilai-nilai Pancasila terkait dengan kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara dalam kehidupan berbangsa dan bernegara	4.1 Menyaji hasil analisis nilai-nilai Pancasila terkait dengan kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban dalam kehidupan berbangsa dan bernegara
• Memahami <i>Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara.</i>	• Mempresentasikan <i>Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara.</i>

Tujuan Pembelajaran

Peserta didik dapat memahami dan mengklasifikasikan *Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara* Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru mengucapkan salam dan mengajak peserta didik untuk berdo'a ▪ Guru mengecek daftar hadir peserta didik ▪ Guru bersama peserta didik menyanyikan salah satu lagu wajib ▪ Mengingatkan kembali peserta didik tentang materi pada pertemuan sebelumnya ▪ Guru menginformasikan tema yang akan diajarkan yaitu tentang Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara. ▪ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dicapai oleh peserta didik ▪ Peserta didik dijelaskan secara singkat tentang materi pembelajaran <i>Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara.</i> ▪ Guru memberikan motivasi agar peserta didik semangat dan aktif dalam pembelajaran
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Peserta didik dibagi beberapa menjadi enam kelompok belajar ▪ Peserta didik mendiskusikan bersama kelompoknya tentang <i>Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara.</i> dan menjawab pertanyaan di Lembar Kerja Peserta didik yang telah dibagikan guru ▪ Peserta didik boleh membuka buku, atau memanfaatkan <i>website</i> untuk menggali informasi mengenai <i>Jenis-Jenis Hak dan Kewajiban Warga Negara.</i> ▪ Peserta didik menuliskan hasil kegiatan pada Lembar Kerja Peserta didik ▪ Setelah diskusi selesai masing-masing kelompok mempresentasikan hasil diskusinya di depan kelas.
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Memberikan penghargaan kepada kelompok yang memiliki kinerja dan kerjasama yang baik. ▪ Tanya jawab terkait materi yang belum dipahami ▪ Peserta didik membuat kesimpulan dengan bimbingan guru ▪ Pemberian tugas di rumah ▪ Memberitahukan topik pertemuan berikutnya ▪ Guru menutup kegiatan pembelajaran
Penilaian	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Sikap : Observasi ▪ Pengetahuan : Tes Tertulis ▪ Keterampilan : Penilaian Unjuk Kerja, portofolio
Sumber Belajar	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Buku Paket PPKn kelas XII ▪ Internet



Lamie, 22 November 2021
 Guru Mata Pelajaran.

ABDUL MALIK, S.Pd
 NIP. 19690318 200504 1 001